

For English version please check out below

Produktbezeichnung: Die echte Seemannsbraut

Produktbeschreibung:

„Die echte Seemannsbraut“ ist ein hochwertiges Masturbationstoy aus einem Hybridguss aus Body Sensation und Premium-Perlmutter-Silikon, das durch realistische Optik und Haptik überzeugt. Es verfügt über detailreich gestaltete äußere und innere Schamlippen sowie einen naturgetreuen Vaginalgang mit G-Punkt. Das flexible, weiche Material ermöglicht eine präzise Steuerung und passt sich individuell dem Druck und der Bewegung an. Durch die ergonomische Form lässt sich das Toy auch einhändig leicht bedienen und bietet intensives, realistisches Vergnügen.

Material:

- Silikon (teilweise medizinisch*)

Sicherheitsinformationen:

Verwendung:

- Nur zur genannten Anwendung geeignet
- Bei einer Anwendung über den Anwendungszweck hinaus, lassen Sie sich über Risiken von einem Arzt aufklären
- Nur Gleitmittel auf Wasserbasis verwenden
- Vor und nach jeder Nutzung gründlich reinigen

Reinigung:

- Mit warmem Wasser und milder Seife reinigen, desinfizieren und/oder autoklavieren
- Desinfektionsmittel für Sexspielzeug verwenden
- Nicht in die Spülmaschine geben

Lagerung:

- An einem kühlen, trockenen Ort aufbewahren
- Direkte Sonneneinstrahlung und extreme Temperaturen vermeiden

Sicherheitshinweise:

- Vor einer eventuellen Verwendung auf Hautverträglichkeit testen
- Bei Hautirritationen, Schmerzen oder Unwohlsein, eine eventuelle Verwendung sofort beenden
- bezüglich der anatomischen Eignung, lassen Sie sich vor dem Gebrauch von einem Arzt beraten
- Achten Sie auf Ihr Wohlbefinden und eventuelle Warnsignale Ihres Körpers
- Nicht mit anderen Personen teilen, es sei denn, das Produkt ist entsprechend sterilisiert und/oder autoklaviert
- Prüfen Sie das Produkt vor jeder Verwendung auf Schäden (z.B. Risse, poröse Stellen, etc.)
- Nicht verwenden, wenn das Produkt beschädigt ist
- Treten bei eventueller Verwendung Schmerzen auf, die Nutzung sofort einstellen und einen Arzt konsultieren

Allergien:

- Bei bekannten Allergien auf bestimmte Materialien (z. B. Silikon) vor eventueller Verwendung Rücksprache mit einem Arzt halten.

Alterseinschränkung:

- Nur volljährige, erwachsene Personen sollten das Produkt handhaben

Notfallmaßnahmen:

- Bei Verletzungen oder allergischen Reaktionen sofort einen Arzt aufsuchen
- Bei Verschlucken sofort medizinische Hilfe in Anspruch nehmen

Entsorgung:

- Das Produkt gemäß den örtlichen Vorschriften entsorgen

Hersteller: 1AToys - Thomas Grüneberg - Internetvertrieb

Ursprungsland: Deutschland

Hinweis: Dieses Produktsicherheitsblatt dient nur zu Informationszwecken und ersetzt nicht die Beratung durch einen Arzt.

*Unter medizinischem Silikon versteht man Silikonarten, die auf ihre Beschaffenheit / Reinheit zur Herstellung von Medizinprodukten getestet wurden und als unbedenklich eingestuft wurden - Das bedeutet im Umkehrschluss nicht zwangsläufig, dass die daraus hergestellten Produkte Medizinprodukte sein müssen - Mit Einführung der neuen Verordnung über Medizinprodukte (Medical Device Regulation, MDR) werden die Anforderungen erhöht - Bislang konnte jemand, der ein als unbedenklich eingestuftes Silikon verarbeitete, behaupten sein Produkt sei aus medizinischem Silikon - Nunmehr muss auch das Endprodukt, also das Silikonformteil an sich nach ISO 10993-5 / 10993-10 geprüft und als unbedenklich eingestuft werden, damit diese Aussage weiterhin Bestand hat. Unsere Produkte, die den Zusatz „medizinisches Silikon“ führen sind nach ISO 10993-5 / 10993-10 geprüft und für unbedenklich befunden worden.

Product name: “The Real Sailor’s Bride”

Product description:

“The Real Sailor’s Bride” is a high-quality masturbation toy made from a hybrid cast of Body Sensation and Premium Pearl Silicone, designed to impress with its realistic look and feel. It features intricately detailed outer and inner labia as well as a lifelike vaginal canal with a G-spot. The flexible, soft material allows for precise control and responds to pressure and movement, offering a customizable experience. Its ergonomic shape makes it easy to handle with one hand, delivering intense and realistic pleasure.

Material:

- Silicone (medical grade*)

Safety information:

Use:

- Only suitable for the specified application
- If using beyond the intended use, consult a doctor about the risks
- We recommend a water-based lubricant
- Clean thoroughly before and after each use

Cleaning:

- Clean with warm water and mild soap, disinfect and/or autoclave
- Use disinfectant for sex toys
- Do not put in the dishwasher

Storage:

- Store in a cool, dry place
- Avoid extreme temperatures

Safety instructions:

- Test for skin compatibility before use
- In the event of skin irritation, pain or discomfort, discontinue use immediately
- consult a doctor regarding anatomical suitability before use
- Pay attention to your well-being and any warning signals from your body
- Do not share with other people unless the product is appropriately sterilized and/or autoclaved
- Check the product for damage (e.g. cracks, porous areas, etc.) before each use
- Do not use if the product is damaged
- If pain occurs during use, discontinue use immediately and consult a doctor

Allergies:

- In the event of known allergies to certain materials (e.g. metals), consult a doctor before use.
before use.

Age restriction:

- Only adult persons of legal age should handle the product

Emergency measures:

- In case of injury or allergic reaction, seek medical attention immediately
- If swallowed, seek medical attention immediately

Disposal:

- Dispose of the product in accordance with local regulations

Manufacturer: 1AToys - Thomas Grüneberg - Internetvertrieb

Country of origin: Germany

Note: This product safety sheet is for information purposes only and is not a substitute for medical advice.

*Medical silicone refers to types of silicone that have been tested for their properties / purity for the manufacture of medical devices and have been classified as harmless - Conversely, this does not necessarily mean that the products made from it must be medical devices - With the introduction of the new Medical Device Regulation (MDR), the requirements will be increased - MDR is a new regulation for medical devices, (MDR), the requirements have been increased - Previously, anyone who processed a silicone classified as safe could claim that their product was made of medical silicone - Now the end product, i.e. the silicone molded part itself, must also be tested in accordance with ISO 10993-5 / 10993-10 and classified as safe so that this statement continues to be valid. Our products with the addition “medical silicone” have been tested in accordance with ISO 10993-5 / 10993-10 and found to be safe.